

Mejores alumnos

El Ayuntamiento de Sant Joan de Moró entregó sus premios a los mejores expedientes académicos. Se trata de unos reconocimientos que llevan los nombres de **Josefa Beltrán** (Primaria) y **Alberto Mas** (Secundaria), un matrimonio de maestros que en los años 50 se dedicaron a educar y a formar a los niños de Moró.

Muestra de motor

El Corte Inglés de Castelló inaugura hoy la exposición fotográfica Eco Rallye de la Comunitat Valenciana, diez ediciones impulsando la movilidad sostenible, con motivo de la celebración de la décima entrega de la prueba. El acto contará con la presencia de **Fernando Lobón**, presidente del comité organizador del Eco Rallye de la Comunitat, y el piloto castellonense **Miguel Ángel Casado**.

Honoris causa

El consejo de gobierno de la Universitat Jaume I ha aprobado el nombramiento del catedrático de Comunicación Audiovisual **Santos Zunzunegui Díez** como nuevo doctor honoris causa a propuesta del Departamento de Ciencias de la Comunicación. El catedrático de Comunicación Audiovisual y Publicidad de la UJI, **Javier Marzal**, actuará como padrino. Santos Zunzunegui es un referente inquestionable en la forma-

ción crítica en el ámbito de la teoría de la imagen, de la narrativa audiovisual y de la teoría e historia del cine y de los medios audiovisuales.

Lola Guillamón

El XXIX Festival del Paso doble Taurino organizado por el Club Taurino de Castelló contó ayer con un estreno de excepción. Fue la pieza musical dedicada a la empresaria y gran aficionada taurina **Lola Guillamón**, quien asistió al evento y seguro que se sintió muy orgullosa de la misma. Nuestra más sincera felicitación.

Magdalena

La periodista del diario **Mediterráneo Paloma Aguilar** participará mañana en una mesa redonda sobre *Cómo comunicar la Magdalena*, organizada por ADComunica y el departamento de Ciencias de Comunicación de la Universitat Jaume I (UJI), en la facultad de Ciencias y Jurídicas (9.00 horas).

Viaje a Andorra

Cerca de 70 vecinos de Sant Jordi participaron el pasado fin de semana en el viaje a Andorra impulsado por el Ayuntamiento como parte del trabajo que realiza para la promoción de la práctica deportiva. Una iniciativa que año a año suma nuevos adeptos desde edades muy tempranas y que tiene buena respuesta entre los residentes del pueblo.

